

IRDOCA SAS



4 Chemin du Clos des Vignes

69360 TERNAY

France

Téléfono: +33 (0)6 07 75 20 56

Fax:

Sitio:

Categoría:	Fabricantes
Actividades:	Compuesto
Mercados:	Automobile, bâtiment - btp - construction, etudes et r&i
Región:	Auvernia-Ródano-Alpes
Miembro desde:	2023

Développement et production d'éco-matières biosourcées à destination de l'industrie.

IRDOCA est une société française de R&D, de développement et de production d'éco-matières biosourcées à destination de l'industrie. L'objectif d'IRDOCA est de devenir le fournisseur industriel Français de solutions de matières bas carbone pour les industriels du bâtiment, de l'automobile, du naval... La mission d'IRDOCA est d'accompagner le monde de l'industrie vers la substitution des polymères d'origine fossile par des polymères biosourcés chargés en fibres naturelles. L'ambition d'IRDOCA est de devenir l'acteur majeur dans la décarbonation de la construction dans la logique d'une économie circulaire.

IRDOCA is a French company specialised in the R&D, development and production of bio-based eco-materials for industry market. IRDOCA's objective is to become the French industrial supplier of low-carbon material solutions for the building, automotive and shipbuilding industries. IRDOCA's mission is to help industry replace fossil-based polymers with bio-based polymers containing natural fibres. IRDOCA's ambition is to become a major player in the decarbonisation of the building industry as part of a circular economy.